

埼玉連理 第39号

令和3年1月4日

埼玉県弓道連盟 会員各位

埼玉県弓道連盟

会長 本橋民夫

(公印省略)

新型コロナウイルス感染拡大防止について

新年早々厳しい寒さが続いております。

会員の皆様におかれましては、穏やかな年をお迎えの事とお慶び申し上げます。

また平素から埼玉県弓道連盟の諸事業の遂行に格別のご高配を賜り、深く感謝致します。

昨年は、新型コロナウイルス問題で世界中が大混乱致しました。一時は、コロナ感染もやや下火になった様子でしたが、昨年末から感染者数は急増し「緊急事態宣言」の再発令が検討されることとなってまいりました。

このような状況において、埼玉県南部の連盟において新型コロナウイルス陽性者が確認されました。幸いにも症状は軽症であり、道場でのクラスター発生にも至らず、他の県連会員の中に濃厚接触者と認定される者もいなかったとのことです。

現在は誰がいつどこで感染してもおかしくない状況になっていると考えられます。会員の皆様におかれましては、『道場開館にともなう弓道稽古のガイドラインⅣ』に基づき感染防止に努めて頂いていると思いますが、私たち一人ひとりが用心の上にも用心をし、私たちのできる感染防止対策は全て実践して、より一層新型コロナウイルス感染予防に努めていただきたいと思います。

この災禍が一日も早く収束し、以前の様な普通の生活に戻れることを祈念致します。

なお、コロナ感染にともなうプライバシー等の人権侵害の事案の発生も伝えられています。会員の皆様には風評に惑わされることなく冷静な対応をお願い致します。

連絡先

埼玉県弓道連盟 理事長 平野博幸

090-8100-3963

hiroyuki.h01200@m3.dion.ne.jp

以上